

Schibig + Annen mit «goldener Arbeit»

Die Schweizer Spenglermeister trafen sich gestern in Brunnen und prämierten die «goldene Spenglerarbeit 2008». Den Preis erhielt die Firma Annen + Schibig AG, Ibach, mit einem Bau in Küssnacht. Das Haus wurde nach den Plänen von Architekt Ivan Marty aus Schwyz erstellt. Die Spenglerarbeit zeige handwerkliches Feingefühl und verleihe dem Objekt einen besonderen Charakter. Bauleiter der Spenglerarbeit war Martin Grab, Sieger des Unspunnen-Schwingets. Das Preisgeld beträgt 10 000 Franken.